

Oficina de Importación y Exportación
de Antiguos y Modernos Telescopios
y Microscopios. Precio. 3800-4000.
PRECIOS.

Números sueltos, 10
ENIMOS de peseta en to -
sup d' España - COMUNICADOS
RELAMOS Y ANUNCIOS a precios convencionales
Redaccion y Administracion Mercado 11 y 13

REPORTS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

SE ARRIENDA

ALCOY 26 DE SETIEMBRE DE 1882.

A «El Constitucional Dináatico».

Columnas y mas columnas llenan estos días los periódicos de Alicante, para ocuparse, constablemente a pasionamiento, ya en favor ya en contra—que no hacemos excepciones—del acto últimamente realizado por el ministro de la Gobernación y el gobernador de la provincia. No hemos de desgredernosnosotros al terreno de las personalidades á que ha bajado la prensa alacantina, ni hemos de remover el lodo con que se ha querido manchar por uno y otro bando á personas dignas de todo respeto, alguna de ellas tanto mas cuanto mas desgraciada ha sido. Ya lo dijimos en el último escrito que á la cuestión hemos dedicado, «la piedra del escándalo solo daños aprieta cansar,» y nos hemos de ser posebros cómplices de los que echando esta

• Pasamos, pues, por alto todo lo que se ha dicho y se sigue diciendo con ensañamiento cruel por nuestros colegas; mas no podemos dejar sin contestación un Isuetó que *El Constitucional dinástico* nos dedica, y que para mejor inteligencia de nuestros lectores trascribimos. Dice así: saliendo y «Nuestro apreciable colega *EL SERPIS* ni defiende á la diputacion provincial ni á nuestro gobernador civil D. Juan Lopez Somalo: pero ayuda á su señor, á los conservadores. » Los periódicos que, como *EL SERPIS*, no tienen color definido y no mueven la pluma,

ma si no para inclinarse á tal ó cual personalidad ó corporacion politica, debiera tirar la gavardina al aire por ver en el ari donde la llevaba para correr tras ella.

¿Cuándo, o cómo, o dónde ha podido *El Constitucional* que en nuestro señor son los conservadores, ni cuando, como ni donde hemos dado motivos para que nos diga que nos inclinamos a tal o cual personalidad corporación política? Nosotros hemos atacado al Sr. Cánovas lo mismo que hemos atacado al Sr. Sagasta; al Sr. Orovio lo mismo que al Sr. Camacho, cuando por su medidas o por sus actos han sido dignos del estigma, y que hemos elogiado a unos y otros cuando hemos creído que merecían alabanza; ni nos casamos con nadie, ni nos inclinamos de ningún lado; téngalo entendido *El Constitucional*. Repase nuestra colección y en ella verá amargas censuras para los gobernadores canovistas, mas amargas quizás que las que ahora dirigimos al señor Somalo. No necesitamos por tanto lanzar nuestra gavardina al arre, pues tenemos el camino bien trazado y por él caminamos con paso firme, seguros de que no vamos mal.

De esto bien se desprende lo que queremos, lo que deseamos y lo que defendemos; pero como no nos duele la prendas, por si son pocas las que hasta ahora hemos soltado y el colega no ha querido recoger, creemos que queremos moralidad en la Administración, justicia bien distribuida y orden que garantice el desarrollo de la riqueza y el mantenimiento del trabajo; que deseamos hombres probos, honrados y equitativos al frente de los destinos, que obren siempre por móviles levantados y dignos, mirando siempre al bien de la patria, á la salud del pueblo que es la ley suprema sin que se dejen avasallar jamás por bajos e innobles apasionamientos; y defendemos en una palabra la bandera de

...los et condicione lo alle us votaciones
los hombres honrados, importandonos, po-
que se l'ame X. ó Z el que manda, ni q.
haya esta ó la otra forma de gobierno.

Ya vé *El Constitucional* como tenemos bandera definida y sabemos lo que queremos, y lo que tenemos de defender. En nuestro campo tenemos da no veutaja que miramos las cosas y los sucesos desde una region mas sereua y no nos ciega pasion de escuela, de secta, ni partido; pero censuramos y alabamos á unas mismas personas, segun sea su proceder, cosa que al colega no se le alcauza porque en él la pasion politica se sobrepone á todo, y á la vez que tiene á los suyos por si impecable se le antojan los dedos huéspedes en todo lo que atañe á sus contrarios en ideas politicas. Ambas estan así esbot le anel se suprime. Si con las explicaciones que anteceden no tiene bastante el apreciable diario ministerial, digalo, que dispuestos estamos a dejarle plenamente satisfecho. Para concluir, diremos con el Evangelio, «Pedid y os dará».

Con respecto á nuestro parecer acerca del asunto Diputacion Somalo, aunque ya lo hemos dicho claramente, mañana seremos mas explícitos. Los se observan que si obviamente los obsequios destinados a los esp. están en el presupuesto. La Diputación ve todo lo q. hace el ejecutivo sobre todo lo q. se ha hecho en la Rég. de PARIS. Si no se ha visto q. se ha hecho en la Rég. de Génova.

En Madrid el 21 de Septiembre de 1882.

Nos lejos de la calle de Cluny y adyacente a la de Ordener al pie de Montmartre, pertenece al barrio en que las vías públicas parecen avivadas oscuras de las fortalezas de la edad media; se encuentra una larga esplanada de casas en construcción en las que habitan hoy unas 300 familias de judíos. Cuando las matanzas rusas, unos se dirigieron a Alemania, otros a los Estados Unidos, los menos al Mediodía, á la antigua tierra de sus padres. Los Rothschild, reyes del dinero, los Mayer dueños de la prensa, judíos también protegen á sus discapacitados como

seis a ochoas en el libro
que es mejor que el libro de
los que ya están en el extranjero.
PRECIOS.
-El libro es de 1,50 PESETA al
mes y 4,50 trimestre.
-Pueden conseguirlo en Alcoy 5,25
trimestre fuera. -150 extranjero.
- Ultramar. - Se suscribe
calle del Mercado, 11 y 13.

el esp. es el que se aplica a los D. o b. de A.

Los parisienes se estacionan delante de las barracas à ver à tauta Sarà à tanta Estèry à tanta Rebeca Horat como en otro tiemps bajo los sances de Rabitónie.

Estraño destino el de ese pueblo siempre perseguido y siempre errante. Hoy no quieren quedarse en la vieja Europa que durante 19 siglos les ha vejado y se van todos á América á ver si la poder esa sávia del Nuevo mundo los regenera.

Eas 300 familias judias pertenecen á la clase media rasa, hábiles obreros mecánicos. La mayor parte de los hombres, encontrarían fácilmente crecidos jorubles en París si los reyes de la banca sus coreligionarios les decidieren á quedarse. Con sus persecuciones iniciadas ha perdido Rusia una población laboriosa que va a encontrar a otros pa-

que va a entrar quecer a otros países.
Este año es seguro adquirirse y en
éste se supone que la gente de París
poseerá pronto un sistema completo
de telégrafos pneumáticos. Todos los
pueblos de las inmediaciones contarán con
numerosos hilos y siendo barato el servicio
los dueños de tiendas, almacenes etc. pue-
den desde sus quintas comunicar sus órde-
nes á sus establecimientos. La vida en Pa-
ris tiende á hacerse á la americana. Traba-
jar dentro del casco de la ciudad, vivir en
el campo. Así es que en variadas leguas al-
rededor de Paris no se ven mas que opin-
tas preciosas hoteles magníficos, casitas
en plena verdeura donde habitan esos
burgueses a quienes la gran Luisa Michel
quiere destruir. Esot lo observa y vea si
es cierto esp. qd. qd. qd. qd. qd.
La gente de buen humor se ha dedicado
a asistir a las reuniones abarquistas. No se
puede dar espectáculo mas entretenido,
Luisa Michel perora.— Ciudadanos; acabe-
mos con esa infame burguesia. Si hay al-
guien que se lance al combate yo le prece-
dere. Todos los anarquistas j Nosotros!
j Nosotros! Pero nadie se mueve, y los es-
pectadores se desternillan de risa al escu-

En una reunión se ha acusado á Luisa de clérical que á su vez acusa á Roche fort de reaccionario, que llama á su vez á Gambetta tirano, que califica á Julio Simón de moderado. Julio Simón es considerado por los conservadores como un peligroso demagogo.

El «non plus ultra» no tiene aplicación en política.

Alejandro Dumas dijo una frase que le va á costar algunos disgustos.

Se trataba de Mlle. Duverger que quería pasar por bastante jóven.

Duverger decía Dumas, me recuerda cuando la veo, mis tiempos juveniles, pero no me recuerda los suyos.

Inútil es decir que el gran dramático con sus chistes agudos se expone á un fraude.

Trois Etoiles.

Sección local.

El domingo llegaron á esta ciudad los ingenieros D. Rafael Yagüe y D. Antonio Cruzado, cuales venían desde Alicante examinando los trabajos practicados en el estudio del ferrocarril de esta ciudad á la referida población.

El Sr. Cruzado salió ayer nuevamente á continuar los trabajos de la sección de que se halla encargado que, según nuestras noticias, terminarán en brevísimo plazo.

Hoy también debe llegar á esta ciudad el ayudante D. Manuel Leon, que saldrá inmediatamente con el personal necesario en dirección á Castellón de Rugat, para encargarse del estudio de la línea comprendido entre dicho pueblo y Gaudí.

El Juzgado de primera instancia de Cullera de Ensarrat está instruyendo causa criminal por el hecho siguiente:

Encontrándose José Crespo Ibars en compañía de su hijo Francisco, muchacho de unos 12 años de edad, ocupados en dar de comer á un cerdo en la cuadra de su casita de campo, oyeron el ladrido de su perro, que estaba en la parte de afuera de la casa, y saliendo el José á la puerta de esta, para informarse de lo que ocurría, seguido de su hijo, observaron ambos que á unos cuatro metros de distancia un hombre andaba lentamente, y que al verles disparó un tiro. El proyectil penetró en el pecho del mencionado José Crespo, quien, después de andar algunos pasos y gritar por dos veces «ladron» al hombre que hizo el disparo, cayó al suelo y quedó muerto enseguida.

A pesar de la oscuridad que reinaba, pudo el joven Francisco notar que el matador de su infeliz padre iba en mangas de camisa y llevaba en la cabeza un sombrero de palma, y sospechó que sería su conocido Jaime Jordá (a Java).

Este individuo profesaba odio al José, por cuestiones de amores, pues una muchacha con quien aquél vivía, había demostrado algunas veces cierto interés por Crespo.

Reconocida la casa del supuesto agresor, se encontraron en ella el sombrero de palma mencionado y unas alpargatas que convenían perfectamente con las huellas que, al huir, dejó en el barro, el matador de José.

El indicado Jordá se encuentra preso en la cárcel del partido y las actuaciones se practican con toda prontitud.

En la carretera de Benicasim y trozo del Salt, frente al ventorrillo, existe según se nos dice, un hundimiento sobre un pase de agua ó alcantarilla, que no se recomponerá como se debe a pesar de los pesares.

Dicha carretera, en la que se nos asegura no existen capataces de peones camineros, es origen de muchas quejas por lo lamentablemente descuidada que se halla, y conveniría que se vieran si todas las reclamaciones que se hacen y de que nos hacen eco son justas, para ponerlas el condigno correctivo.

Nuestros particulares amigos los señores D. Camilo Gisbert Pérez y D. José Reig Aguilà Tablada nombrados por el señor ministro de la Gobernación para desempeñar interinamente el cargo de Diputados provinciales, han escusado su aceptación fundándose en el párrafo segundo del artículo 58 de la ley provincial vigente, que previene que los diputados sustitutos lo sean por otros de su mismo distrito, y si el Sr. Reig ha sido diputado por Alcoy ni el Sr. Gisbert por Cocentaina.

No es mala lección de puntos la que estos dignos señores dan al ministro y al gobernador. El que la hizo que la pague, si es que no es su voluntad, y si el gobernador

No son los Reverendos Cleros de ambas parroquias, como por una mala inteligencia dijimos en nuestro número anterior, los que celebrarán el centenario de Santa Teresa con una velada literaria en el local de la Escuela de Párvulos, sino el Círculo Católico de Obreros, que tantas muestras de vitalidad está dando desde su fundación.

En el último domingo ingresaron en la Caja de Ahorros de esta ciudad Ptas 1671

por 67 imposiciones, de las cuales es nueva

Ayer por la tarde hubo en el sótano de una casa de la calle de S. Jaime un amago de incendio, que fué sofocado inmediatamente. Acudieron en los primeros momentos el Inspector de Orden Público y Cabo de Municipales, con varios de los agentes a sus órdenes al lugar del incendio, habiéndose personado también en él el señor Ingeniero Municipal.

Ayer continuaron en la Casa Consistorial las oposiciones á las plazas de alumnos pensionados de segunda enseñanza fundadas por el Ayuntamiento de esta ciudad.

Confirmando las noticias de nuestro bien enterado correspondiente en Madrid, resulta que en Alcoy se establecerá en breve, en virtud de la nueva ley provincial, una delegación política, especie de sub-gobierno, que solo se diferenciará de este en el nombre.

Si el subgobernador es brieno, aunque la institución no nos guste, venga.

Los reclutas disponibles por excedentes de Cupo, exceptuados por corto de talla, razones de familia ó utilidad física de todos los reemplazos desde el año de 1877 hasta el 1882, así como los Sargentos, Cabos y soldados de los diferentes cuerpos e Institutos del Ejército (excepto los del arma de Caballería é Infantería de Marina) pertenecientes y afectos al taller de Depósito de Alcoy número 52 que

se encuentran en uso de licencia ilimitada en dicha ciudad y pueblos de Benillupa, Alcolecha, Gorga, Penaguila, Benasau y Benifallim, pasarán la revista anual del corriente año preceptuada en el artículo 230 del vigente reglamento, en las oficinas del espresado batallón, sitas en la planta baja del cuartel de Infantería, desde el día 4 al 15 de Octubre próximo víspera de 9 a 12 de la mañana y de 2 a 6 de la tarde,

cuyo efecto se presentaran personalmente provistos de sus correspondientes pases, en los cuales debe consignarse dicha presentación y el que por enfermedad no pudiere efectuarlo dara oportunamente aviso por un individuo de su familia, debiéndose advertir que los Sargentos Cabos y soldados de los cuerpos deberán vestir de uniforme.

Esta noche se pondrá en escena en el Teatro principal la preciosísima partitura del inmortal Rossini, «Il Barbieri de Seviglia».

En el último domingo ingresaron en la Caja de Ahorros de esta ciudad Ptas 1671

por 67 imposiciones, de las cuales es nueva

una, y se han satisfecho Ptas. 3861,44 á solicitud de 16 imponentes, 5 de ellos por saldo.

Algunas sociedades y corporaciones que ofrecieron premios para el certamen iniciado por «El Fomeño», han remitido ya á esta sociedad los objetos ofrecidos. Cuando se hayan recibido todos serán expuestos al público en uno de los escaparates de la tienda de la señora Vinda de Monmenau.

El domingo, como nos tiene acostumbrado el tiempo cada dos ó tres días, se produjo otra tormenta en nuestra atmósfera, acompañada de gran número de relámpagos y estrepitosos truenos que causaban pavor. Solo, según nuestras noticias, cayó una grandísima cantidad de agua, que sobre las avenidas en los ríos y los daños en las obras verificadas en sus cauces, no creemos haya producido ningún perjuicio.

Carta de Francia.

Señor Director de EL SERPIS.
Casta 22 Setiembre 1882.

El comercio de esta plaza se halla en expectativa. Los negocios apenas dan muestras de animación, y á parte del movimiento ordinario, ninguna de las importantes ventas señaladas en las semanas anteriores, se ha renovado. Citanse, sin embargo, algunas pequeñas transacciones, que aun en juntas, son bien pocas cosa.

La firmeza en los precios se mantiene sin alteración sensible, señalándose especialmente por ésta circunstancia los buenos vinos rojos.

Los caldos de la nueva cosecha van ya saliendo al mercado. De España nos han llegado ya algunos vapores partidas de mostos, pero no es posible juzgar de la calidad que nos reservan los vinos de esa península para la campaña por esas muestras, que están turbias y en plena fermentación. Bien ó mal fundada, la creencia general es que los vinos de este año, tanto por el gusto como por el color, serán inferiores á los del año último. En mi concepción esta opinión es, cuando menos, prematura, y obrarian con prudencia y razón mis paisanos, si en vez de prejuzgar la cuestión, aguardaron la llegada de expediciones semejantes e importantes de distintas regiones de España para fallar en difiditiva.

Por las noticias que tengo, sé que las casas francesas que tienen sucursales ó co-

misionados en ese país están activando sus gestiones y se señalan ya varias operaciones importantes realizadas sobre vinos de clases superiores, por varias de las casas de esta villa que se dedican á la importación.

Hoy por hoy, los vinos que se llevan la palma y son muy buscados son los del país. Las escasas bodegas de alguna importancia que ha respetado la filoxera, son disputadas á precios elevados.

Mientras llega el momento de la normalización del mercado y de señalarse en definitiva los precios, debe hacerse constar, que los vinos viejos se mantienen á buen precio, y los nuevos, tanto del país como extranjeros, empiezan cotizándose á precios elevados, tal vez demasiado elevados.

No tardaremos mucho en saber si son fundadas y prudentes estas exigencias primorizadas.

Hasta ahora los vinos extranjeros en que se hacia constar la presencia de la fuschina, eran destruidos; mas ahora se ha dispuesto por los ministros de Justicia y del Interior, previo informe favorable emitido por el Comité consultivo de Higiene pública, que dichos vinos sean sometidos á la desinfección, y el alcohol que resulte se destine á los hospitales y establecimientos de beneficencia para atender á las necesidades de los mismos. Es una medida digna deelogio, y que trascrivo para que sepa, si hay algún cosechero español aficionado al fraude de la fuschina, que se exprese á hacer una obra de caridad forzosa.

Suyo afectísimo S. S. Q. B. S. M. J. C. M.

REUNION DE LA DIPUTACION PROVINCIAL

21 de Setiembre de 1882.

Abierta la sesión á las diez y tres cuartos de la mañana, numeroso público.

Presidencia del Sr. Somalo. Concurren á la sesión los Sres. Bono, Colomer, Bellod, Linares (Juan), Maestre, Santos, Terol, Ganga, Martí, Linares (José), Llobregat, Sanchez, Manzanares, Gumiel, Perez Llacer, Lopez (D. Pascasio), Catalá, D'Aigueville.

Dice el Sr. Gobernador que el objeto es dar posesión a los nuevos diputados, y lector de la R. O. destituyendo á la Diputación conservadora y proponer las ternas.

Antes de dar lectura de la Real Orden, procedese al nombramiento de dos secretarios y un presidente de edad.

Resulta elegido D. Felipe Llobregat, presidente, y secretarios Martí y Guimiel.

El Sr. Martí lee el anuncio convocatoria de la reunión y la Real Orden de 29 de Agosto último.

Terminada ésta, habla el Sr. Somalo para decir que ya queda tomada posesión de sus cargos los nuevos diputados.

Procede que se nombre la mesa definitiva. Suspéndese la sesión por 10 minutos.

Reanudada la sesión.

Se procede á elegir el cargo de presidente de la Excm. Diputación.

El escrutinio da el resultado siguiente: Presidente obtiene 14 votos, D. Nicolás D'Aigueville, y 4 papeletas en blanco. Que sea elegido.

Toma posesión D'Aigueville de la presidencia y continua la votación para el cargo de Vice-presidente.

Resulta elegido D. Felipe Llobregat por 18 votos; es decir, por unanimidad. Toma posesión de su cargo.

Sigue después la de los dos secretarios y quedan nombrados, por 18 votos Linares (D. Juan), y por 17 Guimiel. Queda así constituida la mesa definitiva.

Pide la palabra el Sr. Terol (D. Rafael).

Propone un voto, de gracias al señor Gobernador, que es concedido.

El Sr. Gobernador indica la necesidad de nombrar la terna para la Comisión permanente, y no estando de acuerdo para este objeto los señores diputados, se suspende la sesión por cinco minutos.

Continua la sesión.

Votación de las ternas: Resultando de la vice Presidente, Sres. Terol, Llobregat, Perez Llacer; por 17 votos, Sres. Llacer y Terol; y 18 Sr. Llobregat. Queda pues elegida la terna, y remitida que sea á la superioridad, se designará el vice Presidente.

Para la primera terna de letrados, quedaron nombrados los Sres. Catalá, Lopez (D. Pascasio) y Cortés, obteniendo, 17 votos Catalá, y 18 Lopez y Cortés.

Para la segunda terna de letrados, se designó a los Sres. Bellod, Maestre y Rech, por 17 votos el primero, y 18 los dos segundos.

La tercera terna de individuos de la permanente con carácter de letrados, la constituyen, según el resultado del escrutinio verificado, Linares (D. José Tomás), Martí y Guimiel, tomando parte 18 votantes.

La cuarta y última terna para vocales individuos de la permanente, se designó á favor de los Sres. Ganga, D'Aigueville, Linares (D. Juan), Martí y Guimiel.

Votos, 15 Ganga; 16 D'Aigueville y 17 Linares.

Habla el Sr. Somalo, diciendo que después de lo hecho, procede que la Diputación se divida en secciones, y puede hacerlo desde luego.

Pide la palabra el Sr. Terol, para decir que la presidencia con la mesa designa las personas que han de constituir dichas secciones, con tal motivo se suspende nuevamente (y van tres) la sesión de la Excm. Diputación, siendo las tres menos cinco minutos de la tarde, y viéndose á los señores diputados formando grupos en el estrado. Damos esto como detalle, que revela la impaciencia que sentíamos, aunque no tanto como la que debió experimentar el público que hacia algún tiempo había declarado en huelga, tomando la puerta del salón de sesiones. Bien es verdad, que las operaciones que allí se verificaron, requerían tiempo; y que los diputados se pusiesen de acuerdo. Tentados estábamos de imitar la conducta de los espectadores; pero, nos quedamos para poder dar a nuestros abogados, los nombres de esos señores diputados que habían de poner remate á la laboriosa tarea, llevada ayer al cabo, por los padres graves de la provincia.

Puestos ya de acuerdo, el presidente, y la mesa, lee el Sr. Gobernador, y somete á la aprobación de la asamblea, la designación de secciones por el orden siguiente:

Comisión de Hacienda.

Bellod, Terol, Lopez, Santos, Sanchez, Manzanares.

Instrucción Pública.

Ganga, Martí, Perez Llacer, Bono, Martínez, Carreteras.

Ganga, Linares (José Tomás), Perez Llacer, Martí y Colomer.

Beneficencia.

Catalá, Terol, Lopez, Ganga y Sanchez Manzanares.

Dice el Sr. Gobernador, que el diputado electo Sr. Cortés, ha excusado la asistencia por enfermo.

Puesto que está constituida la Diputación añade, vaya á leer para su aprobación el acta de la sesión última que se celebró, que fué extraordinaria.

La lee el Sr. Galvo (D. Carmelo) Secretario de la Excm. Diputación.

Preguntada la Diputación si se aprueba, contestó afirmativamente.

Se levanta á hacer uso de la palabra el Sr. Catalá, para decir, que todo el mundo sabe, que los conservadores han concedido la administración al abismo, y que debe felicitarse al Sr. Gobernador.

El Sr. Terol pide se telegrafe al señor Ministro de la Gobernación, felicitándole.

Acto continuo, hace uso de la palabra el señor Somalo, para pronunciar un buen discurso, en el que resalta la idea primordial de acabar con el desorden administrativo que hoy se observa, exhortando á todos los señores Diputados á que pongan mano á tan grandiosa obra.

Afirma, que hoy ya no caben los medios violentos para hacer la felicidad del país, (bé aquí á S. S. convertido en enfrenador de revoluciones, ¿se puede saber á que viene esto Sr. Somalo?) Continuó diciendo, que el Estado de la provlencia, es difícil y precario; pero que confía que los Diputados harán lo posible, por mejorarla, prometiéndole que en la reunión de Noviembre próximo, se tocarán los buenos resultados.

Pide se acuerde felicite al Gobierno de la nación por sus buenas acuerdos.

Se levanta la sesión, eran las 3:50 de la tarde.

De (La Union democrática.)

Anuncios oficiales.

Don Tomás Molto Mira, Alcalde accidental de la Ciudad de Alcoy.

Hago saber, que debiendo tener lugar dentro de la primera quincena del mes de Octubre próximo, la revista anual de los reclutas disponibles pertenecientes al Batallón Depósito de esta Ciudad, con arreglo al artículo 230 del Reglamento vigente, se previene á dichos interesados cumplir con este requisito, presentándose en las oficinas del expresado Batallón desde el dia 4 al 15 del referido mes de 9 á 12 de la mañana y de 2 á 6 de la tarde, provistos del correspondiente pase, así como también vestidos de uniforme, según lo proviene el señor Teniente Coronel primer Gefe del ante dicho batallón en oficio fecha de ayer.

Alcoy 25 Setiembre 1882.

Tomás Molto.

Espectáculos.

TEATRO PRINCIPAL.—Compañía de Ópera italiana, bajo la dirección del eminente concertista y maestro

ISAAC ALBENIZ.

Para hoy Martes, 4.º de la I.ª serie de abono. La ópera en tres actos,

IL BARBIERE DI SIVIGLIA.

Sección mercantil.

Largos telegramas publican los períodos de esta mañana, reseñando el Consejo de ayer tarde celebrado en la Granja, que todo el mundo conviene en calificar de esencialmente administrativo, en el cual realmente no se trató ninguno de los asuntos palpitantes. A las nueve de la noche volvieron á reunirse los ministros, y en el nuevo Consejo se habló algo de política...

ultramariña: aceptóse en efecto la dimisión del capitán general de Puerto Rico señor La Portilla, pero no se indicó quien sería su sucesor.

Hoy, por la fiesta oficial, será difícil que los ministros puedan reunirse nuevamente. Esto ademas de que los consejeros responsables parecen haber convenido en un hechó, en el de que hoy no hay graves cuestiones políticas á que dar solución.

No lo cree así el duque de la Torre, que ayer recibió a varios de sus amigos políticos y a algunos amigos, confirmando solemnemente la exactitud de las declaraciones publicadas por «El Imparcial» y añadiendo además, según «La Correspondencia», que su acierto merecía el asentimiento de las altas instituciones, á las que venía á unir comoda democracia. La cosa es muy grave y veremos si la ratifica esta noche el órgano noticiero, por de pronto «El Imparcial» la desmiente.

Parece que, interrogado el duque sobre el efecto que le habían producido las fases de «El Liberal», manifestó cierta indeferencia, rayana del desprecio.

Como uno de los visitantes fue el general Beranger, andaban ayer los demócratas náuquicos algo alborotados, deseando todos que venga cuanto antes el Sr. Moret, pues,

parece indudable que si este se manifestase favorable á la constitución de 1869, su sufrimiento duraría del duque (y el poder añaden estos) sería cosa de pocos días.

A noche murió el general Serrano Bedoya, presidente del Consejo Supremo. Siguen dando juego las revelaciones de «El Pueblo», no quiero ser profeta de tristezas pero temo que la polémica entre este periódico y «El Norte» acabe mal.

Esta tarde ha abierto su curso académico El Fomento de las Artes: gran concurrencia.

AGENCIA EXPRES

Madrid 25 Setiembre (6:30 tarde)

Han llegado hoy el Sr. Canovas y los ministros que se encontraban en San Ildefonso.

Se ha verificado el entierro del general Serrano Bedoya con arreglo á su gerarquia.

Esta noche sale el Sr. Duque de la Torre para Escancuela.

Cundió el desaliento entre los ministeriales, tomando aliento los que siguen al general Serrano.

En el Boisín se ha hecho el consenso:

dado: 3 por 100 á 29-00.

Telegrama de Mahon dice que el «Viernes», procedente de Manila ha hecho su cuarentena y va á Barcelona. Por cierto que en Marsella no hay cuarentena.

Bolsín. En el corral de liquidación no se han hecho todavía operaciones.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—S. Cipriano y Santa Justina.

SANTO DE MANANA.—S. Cosme y San Damian.

Imprenta de El SERPIS.

Mercado, 13.

Escuela de Contabilidad.

Desde el 15 del próximo mes de Octubre

y de 7 a 9 de la noche, se abre una clase

de Contabilidad por partida Doble, en la calle de San José, núm. 37 principalquierda.

Los que deseen ingresar en ella, podrán con tiempo oportuno, pasarse por el citado domicilio, todos los días de 11 a 12 de las

mañanas y se les darán más detalles.

PAPEL SUPERIOR,
señalado español, francés e inglés.

Tarjetas visita,
con cartulina blanca y de colores.

SOBRES,
varias clases
PARA EL COMERCIO

**LA
ILUSTRACION
ESPAÑOLA Y AMERICANA**

Esta publicación, sin rival en nuestro idioma, es hoy considerada como una de las más completa de su índole que ven la luz en el mundo civilizado, y los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora de los adelantos de la cultura moderna, á la vez que un medio de segur, sin que la atención se fatigue, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.

Administración: Carretas, 12 principal, Madrid.

BASES DE LA PUBLICACION

Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da a luz un número de 16 páginas, ocho de ellas con selectos grabados, siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada actualidad lo reclaman, se distribuyen suplementos gratis, para los señores suscriptores.

Aguardientes, vinos, espíritus y licores
DE VARIAS CLASES.

Especialidad en Anís del Leon
á 12 rs. botella,
y Jarabe de Zarza á 7 rs. botella,
sin casco 5 rs.

Champagne 24 rs. botella; 12 rs. media id.; viños de Jerez de varias clases y Málaga, secos y dulces, 10 rs. botella, 1.º 10 rs., 2.º 8 rs., por micheta superior 10 rs.; Ginebra 6 rs. micheta; caña 4 rs.

Ron superior 12 rs. botella; 1.º 10 rs., 2.º 8 rs., por micheta superior 10 rs.; Ginebra 6 rs. micheta;

caña 4 rs.

Agua de Cythere pour rendre aux cheveux leur

éclat naturelle primitive sans les teindre et sans achar la peau.

Régénérateur Universel des cheveux de Mad. S. Allen, la meilleure préparation pour la coiffure. Elle

ne manque jamais de rendre aux cheveux gris leur

beauté et leur couleur primitives. Ce n'est pas une triture. Elle ne tache pas la peau et ne salit pas les

étoffes les plus susceptibles.

Tintura sin igual.—Para comunicar progresivamente a las canas y á la barba su primitivo color.

Esta tintura sumamente higiénica, posee, además de su propiedad de comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, la gran ventaja de hacer desaparecer las pelucas y otras enfermedades de la cabeza.

No mancha ni la ropa, ni la piel, sobre la cual ejerce una acción de las más saludables. Además evita el maleo de toda pomada, siendo por si misma una hirudina de las más recomendables.

Se vende en la droguería del Moro, Mercado, 2.

GARBANZOS

BUENA CLASE
á 50 reales arroba valenciana ID. SUPERIORES, á 84 reales id. Se expenden en la Drogería del Moro Mercado 2.

PAPEL SUPERIOR,
español, francés e inglés.

Tarjetas visita,
con cartulina blanca y de colores.

SOBRES,

varias clases
PARA EL COMERCIO



IMPRENTA
DE
EL SERPIS

Guia del comprador en Alcoy.

Anuncios recomendados.

Arroz, Legumbres, Guano. Cal hidráulica petróleo y otros.

Manuel Segura, S. Tomás 8.

Café y sardinas

D. Lorenzo Ríos, plaza S. Agustín, 20. Comercio general.

Droguería.

D. Eduardo Fiol, Mercado, 2.

Droguería, paquetería, ultra marinos y coloniales.

S. Clement y Laporta, Mercado 22, (antigua de Cardo.)

Farmacias.

D. Santiago Monllor s. Nicolás, 1.

Lampistería.

D. Desiderio Margarit, s. Lorenzo 23. (Tienda de la Campana.)

Zoza y cristal.

D. José Martínez, Mercado 18. (La Perla.)

Relojería y depósito de máquinas.

Singer.

D. Vicente García, s. Nicolás, 3.

Sastrierías.

D. Francisco Llopis, calle Mayor 16.

Zapatería.

D. Francisco Badia, s. Lorenzo 2.

INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA.

Precios de suscripción.

Ediciones económicas.—Tercera edición: con 12 figuras iluminadas y 24 suplementos con patrones de gran tamaño, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.

Un año 20 pesetas.—Seis meses 10'50 id.—Tres meses para elevación de aguas y riego y toda clase de accesorios.

—con 24 suplementos de patrones, 6 dibujos para

toda clase de bordados y labores.—Un año 15 pesetas.—

Se suscribe en la Librería de Antonio Gimeno, calle

de S. Nicolás 4.—Alcoy,

Adultos, de 7 y media á 9 de la noche 5 pesetas.

Reservado para señoritas y niñas 4 á 12, mañana 5 id.

Niños 5 á 7 y media tarde 5 id.

INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA.

Precios y horas de cada asignatura.

Almacén de Máquinas de Vapor inglesas

BOMBAS DEL ÚLTIMO SISTEMA PRIVILEGIADO

Plaza de Palacio.—Barcelona.—ALMACEN

triplicado.—Máquinas horizontales mejoradas con condensadores de 6 hasta 50 ca-

ballos de fuerza.

Se remiten presupuestos y dibujos.

HIERRO QUESADA

Único reconstituyente para combatir todas las afecciones

ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los

periódicos de medicina, esta demostrando que el Hierro

Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravas y

todos los demás.

Frasco con cuenta gotas, 8 rs. Dara dos meses.

Alcoy, Monllor, Viuda de Alfonso y Mengual.

DR. MANUEL SERRADA

S. Tomás 3.

Tienda de comestibles

Garbanzos, arroz, legumbres, chorizos, quesos, man-

teca de Flandes, salchichón de Vich, aceite, palpargatas y

otros géneros.

También se acaba de recibir una partida de PORT-

LAND inglés y francés, y CEMENTO de Novelda, apro-

pósito para el arreglo de las paredes de los lagares y en

posito toda clase de depósitos de líquidos, á precios

general muy económicos.

